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Con il suo articolo del 21/09/2010 l’Assessore Bottecchia si è fatto autogol, perché è più che
evidente che è lui a fare sterile polemica non potendo rispondere con i fatti. La Lega aveva fatto
del ripristino del doppio senso in Via dei Masi una delle sue promesse elettorali, ma ha dovuto
rimangiarsela. SPS può invece proseguire irremovibile nelle battaglie per una città più vivibile,
dal momento che mi ero opposta anche con la precedente Amministrazione al multipiano del
parcheggio Tallon. Evidentemente la nostra coerenza all’Assessore brucia. 
Inoltre,  da quando in qua si diffida un cittadino dall’intervenire sulla stampa? Sacile Partecipata
e Sostenibile non è stata “cacciata” dagli elettori, ma ha ottenuto un risultato ottimo alle elezioni,
tenendo conto di aver speso 1300 Euro per l’intera campagna elettorale e di aver mancato il
seggio in consiglio per soli 19 voti. E, per quanto riguarda la sottoscritta, ha ottenuto il doppio
delle preferenze.

      

Ero ben consapevole che era impossibile essere rieletta, perché due seggi per SPS non erano
certo raggiungibili. Ho barattato convintamente la poltrona per un ideale di politica più alto, non
basato su alleanze, ricatti e richieste di “gratitudine” per eventuali “grazie ricevute” (e questa va
ai consiglieri del PD Igne e Buttignol).
Gli articoli di SPS sulla stampa non sono fondati su slogan o attacchi personali (se non come
risposta), ma sulla coerenza, sulla buona memoria e su accurata documentazione. Le nostre
critiche vogliono essere costruttive, mirano sempre al bene della città e sono sempre
accompagnate da proposte alternative. Non ci interessa dare “consigli” all’Assessore, ma ci
interessa che la gente sappia che ci sono altre vie e altre realtà dove Amministrazioni più
lungimiranti fanno scelte diverse. 
Continueremo dunque a far sentire la voce di SPS, con pochi mezzi ma sorretti dalla fiducia che
molti cittadini ci stanno dimostrando ……  cercando però di non imitare mai il linguaggio
dell’Assessore Bottecchia.

Evidentemente il piccolo Davide continua a far paura ai Golia di turno.

Rossana Casadio
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